

Wichtige Gedanken bevor Sie uns Kontaktieren

Informationen und Überlegungen zum Kauf eines Hundes müssen vorgängig gemacht werden!

Liebe Welpeninteressenten, obwohl ich noch nicht so lange als Züchterin aktiv bin, habe ich auch bereits einige unschönen Seiten der Zucht kennengelernt. Nebst vielen tollen und liebevollen Menschen habe ich nach der Flut der Welpeninteressenten, die während Corona plötzlich da waren nun auch die Umkehr des Ganzen erlebt.

Dabei sind nie die Hunde das Problem gewesen, sondern unzuverlässige, unsichere "Welpeninteressenten", die letztendlich, wenn es ernst wurde, entweder die Verantwortung scheuten oder nicht die Zeit gehabt hatten zu warten und plötzlich schon einen Hund hatten oder sich statt einen Border Terrier einen ganz anderen Hund zugelegt hatten, (so geschehen Berner Sennenhund und Pomeranian), ohne mich darüber zu informieren. Man beachte, die "Ähnlichkeit und Anforderungen der genannten Rassen im Vergleich zum Border Terrier!!!

Für einen Züchter, der seine Würfe sorgfältig plant, sind solche Erlebnisse immer eine Enttäuschung, denn es geht um ein Lebewesen für das man viel Liebe, Zeit und Geduld aufbringt, abgesehen von den ganzen Kosten, der ein Wurf auch bedeutet.

Manchem Interessenten scheint das nicht bewusst zu sein, wieviel Aufwand es braucht, bis es überhaupt soweit ist, dass ein Wurf zustande kommt. Da wird nicht einfach mal schnell eine Hündin mit einem Rüden verpaart. Es sind viele Überlegungen im Spiel, zum Teil auch weite Wege zum richtigen Partner für die Hündin und einige kostspielige, gesundheitliche Voruntersuchungen um möglichst gesunde Welpen zu bekommen über die Elterntiere.

Die Fürsorge beginnt schon vor der Geburt der Welpen, mit der Pflege und Fürsorge der trächtigen Hündin gegenüber. Eine gute Geburt und gesunde Welpen sind jedes Mal ein Wunder und Geschenk und die Aufzuchtzeit ist sehr intensiv.

Deshalb meine Bitte, informieren Sie sich vorgängig schon über die Rasse, ihren Ursprung und deren Bedürfnisse und überlegen Sie sich ob das mit Ihren Bedürfnissen und Ihrem Alltag zusammenpasst, bevor Sie sich beim Züchter melden und einen Besuch machen möchten.

Für ernsthafte, und vorbereitete Interessenten nehme ich mir gerne die Zeit für einen Besuch hier vor Ort.

Wer jedoch noch nicht weiss was er überhaupt möchte und ob und wann oder vielleicht doch eine ganz andere Rasse, für den möchte ich meine kostbare Zeit nicht aufwenden, dafür ist mir die Zeit mit meinen Hunden dann wichtiger.

Wer mit offenen Karten spielt und sich vielleicht auch bei zwei oder mehreren Züchtern umschaute und dann auf die "Welpenliste" setzen lässt, darf das natürlich tun, jedoch tauschen sich Züchter untereinander oftmals auch aus und letztendlich möchte jeder Züchter das beste Zuhause für seine Welpen und der Interessent hat nur für einen einzigen Welpen ein Zuhause.

Wer mich als zweiten oder dritten Züchter besucht mit ernsthafter Absicht, wird nicht ausgeschlossen, jedoch nicht mit Erstpriorität berücksichtigt bei der Welpenvergabe. Wer ausdrücklich hier einen Welpen möchte, wird dies gerne mit einer Reservationsgebühr (keine Anzahlung), absichern.

Ich hoffe, dass ich Ihnen mein Anliegen verständlich machen konnte und freue mich über ehrlich und aufrichtig gemeinte Anfragen von Menschen, die wissen, was sie möchten und was es bedeutet Verantwortung zu übernehmen.

Kaufvertrag

Bei mir gibt es einen Kaufvertrag, den ich gerne zukünftig mit ernsthaft interessierten Käufern durchgehen und besprechen werde.

Ein für mich persönlich wichtiger Punkt ist **keine** Kastration vor Erreichen des Erwachsenenalters.

Für die physische und psychische Entwicklung der Hunde ist es mir wichtig, dass man ihnen diese Zeit und Geduld zur Reife lässt, bevor man an eine eventuelle Kastration denkt.

